

Nantes, le 31 décembre 2020

Christelle Morançais adresse ses vœux aux habitants.



La Présidente de la Région des Pays de la Loire Christelle Morançais a adressé ses vœux aux habitants dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux (Facebook, Twitter, Instagram, YouTube et LinkedIn).

« A quelques heures du réveillon, je voulais m'adresser à vous pour vous souhaiter mes meilleurs vœux.

Que 2021 apporte à chacun, à chaque famille, le bonheur, la santé et la sérénité.

Que 2021 nous donne collectivement la force de rebondir après une année 2020 difficile.

Vous le savez, l'épidémie n'est pas terminée – loin de là – et les incertitudes restent très fortes. Quand allons-nous retrouver une vie normale ? Personne ne peut le dire...

Pourtant, je suis convaincue que 2021 sera l'année du rebond – nous n'avons d'ailleurs pas le choix : il faut que 2021 soit l'année du rebond, l'année du sursaut ! Et nous avons tous les atouts pour y arriver ensemble et rebondir plus fort !

Nous le ferons en nous rassemblant, en travaillant ensemble, en dépassant nos différences. Je le dis avec force et détermination : la seule réponse à la crise, c'est le collectif.

Pour cette nouvelle année, je vous souhaite beaucoup de réussite, de joie, de beaux moments en famille ou entre amis.

Très belle année 2021. »

Christelle Morançais
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire

Lien vers la vidéo : <https://bit.ly/34SzD7C>

CONTACT PRESSE : Nadia Hamnache – nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16